



Nous avons le plaisir de vous inviter au vernissage de « Installation sonore Helix – ÉMOTIONS ET HISTOIRE(S) ».

Le lundi 28 janvier de 16h30 à 18h30.

Création réalisée par l'atelier Installation Sonore de l'Hôpital de jour psychiatrique Helix à l'occasion de la Semaine du Son de Bruxelles.

Au sein de l'hôpital psychiatrique de jour Helix, un groupe de patients se penche sur ce qu'est une installation sonore. Une rencontre technique et poétique. Le son peut être le signe de plusieurs choses : la nature, les machines, l'humain. Tous ces éléments sont susceptibles d'interpeller par leur présence tantôt rassurante, tantôt troublante. Beaucoup d'encre a déjà coulé concernant l'écoute en psychiatrie, et pourtant se surprendre à écouter avec des patients nous ouvre encore de nouvelles perspectives. Les choses ne sont pas ce qu'elles semblent quand on les aborde sous l'angle du son. Et l'écoute attentive nous fait découvrir de nouvelles nuances au sein de ce que nous pensions avoir déjà arpenté en long et en large. Au sein de l'hôpital de jour psychiatrique de notre clinique, nous avons souhaité avec un groupe de patients nous pencher sur ce qu'est une installation sonore, ainsi que sur les techniques nécessaires à leurs constructions, diffuseurs, moteurs, enregistreurs, senseurs. Placer des sons dans l'espace. Fragmenter sensations et histoires et les recomposer. Faire se rencontrer technique et poétique. A l'occasion de la semaine du son, nous ouvrirons nos portes au public pour présenter l'une d'entre elles.

L'installation sera également accessible les 29.01 – 31.01 – 01.02 de 16:30 > 18:30 et le samedi 02.02 de 14:00 > 16:30.

Hôpital de jour psychiatrique Helix,
Clinique St Jean, 7ème étage,
Rue du méridien, 100 1210 SJTN

Pour plus d'information : <https://www.lasemaineduson.be/event/vernissage-helix-emotion-et-histoires-clinique-saint-jean/>

Helix.